

**Discípulo!** ¿Tienes interés de ayudar a la gran obra Rosa-Cruz? ¿Deseas ser alcanzado por los beneficios de nuestras vibraciones? ¿Quieres participar en nuestras labores y que el éxito, la salud y el bienestar te alcance? entonces recomienda mis libros y dá a circular esta Revista.

¿Quieres conquistarte simpatías, amigos y protectores? ¿quieres tener éxito en todas tus empresas? entonces permite que te dé la clave mediante un curso sobre Magnetismo personal. El costo es reducido.

Cuando veas enfermos y afligidos, cuando te hablen de proyectos nuevos o de asuntos íntimos por resolver, dá mi dirección y aconseja a la persona que me escriba, poniendo en pequeño óbolo para sostener los gastos de mi trabajo.

Miles de testimonios, que están a la disposición, comprueban que enfermos, cansados de otros tratamientos y considerados como incurables, han logrado la salud. Hombres pobres obtuvieron dinero inesperado y éxito en sus negocios y empresas, Siempre las cuestiones íntimas fueron resueltas favorablemente.

Nosotros protegemos a los hombres y ayudamos a todo el mundo. Basta escribirme el asunto, o detallarme la enfermedad, dirigiendo la carta a **Dr. Krumm-Heller, Berlin-Heiligensee, Alemania.** —

**ROSA-CRUZ**

REVISTA DE CIENCIA  
**ROSA-CRUZ**  
Y ESTUDIOS AFINES DEL  
**Dr. KRUMM HELLER**  
( HUIRACOCCHA )

Todo ocultista debe leer los siguientes libros.

## Logos Mantram Magia

que fue inspirado por un gran maestro del invisible y cuyo tema causó espectacion en las conferencias dadas en lo jira por America a tal grado que un celebre teosofa y periodista paraguayayo decia:

El ilustrado médico mexicano-germano leyó un notabilísimo trabajo sobre la formación de la palabra en él que hay encerrada tal erudición que puede considerarse extraterrena, comprendiendo la forma en que ha llegado a poder del orador, solo por aquellas personas que conocen y practican la teosofía o tienen, por lo menos nociones de metanogmia. Trabajo interesantísimo ese que el Dr. Krumm-Heller ha prometido editarlo dentro de poco en un libro a fin de que los estudios al poderlo leer varias veces, se compenetren de la sabiduría que encierra y que no es posible aquilatar oyendolo leer una sola vez.

Pues en este libro está cumplida la oferta pero con esplicaciones amplias. Ese libro todo teosofa lo debe tener en su biblioteca.

## Bioritmo

Otro asunto que traté en America y que a grito se me pedia que publicara un libro sobre esa materia y del cual Don Jesus Alvarez de España dice: He aquí lector un libro nuevo con una teoría única, con un principio científico que no conoces y que sin embargo, puedes utilizar, sencilla y llanamente dentro de tu propia vida. En él va la Clave. Te la ofrece el Autor como dádiva preciosa. Aceptala y que su aplicación sea para ti **llave de oro** que te abra las puertas del **éxito**. Esta obra ha hecho alboroto entre los ocultistas y hombres de ciencia.

FRATERNIDAD ROSA - CRUZ  
DE COLOMBIA  
BIBLIOTECA - BOGOTÁ

# ROSA - CRUZ

REVISTA MENSUAL DE CIENCIA ROSA-CRUZ Y ESTUDIOS AFINES

Año V ★ Berlin 27° de Agosto de 1931 ★ Núm. 5

Suscripción:  
5 Marcos  
oro  
1,25 dólares  
al año.

DIRECTOR Y REDACTOR  
**Dr. Krumm-Heller (Huiracocha)**  
Berlin-Heiligensee

Toda la  
correspon-  
dencia al  
Director  
Berlin-  
Heiligensee

## EL MESIAS

En todos los pueblos y en todas las Religiones, ha existido siempre la idea de un Mesias, que fue mas o menos esperado, segun la intensidad de las creencias y el fanatismo que ellas provocaran. Pero esta idea constante de Mesianismo, fue mal interpretada por todos los creyentes no dandosele la verdadera significación que encierra en si.

De este modo, tenemos a los Mexicanos primitivos envueltos en la misma tendencia abstrusa. Cuando Quetzalcoatl, el Jesus Azteca, se despidió de los suyos llevando su idolo protector (el Opu invisible) cubierto bajo el velo sagrado, hubo de hablarles de este modo: Sabed que mi Dios, quiere que permanezcais en estas tierras que os entrega hoy y cuya posesion os concede. En cuanto a EL, se vuelve al lugar de donde vino y yo le acompaño. Tornará, sin embargo, mas tarde y os visitará cuando llegue la consumación de los siglos y el Mundo acabe.

Le idea de la vuelta de Quetzalcoatl quedó tan impresa entre los Mexicanos, que a ella debió en un principio Hernan Cortes mucha parte de su gran prestigio, en cuanto que le tomaron por enviado suyo . . .

Igual sucedió a los Incas del Perú. Pero, he aquí, que ese mismo vacío, dejan todas las Iniciaciones de la Antigüedad indicando que ha de venir un Ser a redimirnos y a salvarnos, el cual fue siempre esperado por todos los pueblos.





haber cometido algun error, y otra vez el resultado es firme y tal como lo habian calculado desde el comienzo. Entonces se preguntan el porqué de este equivoco.

Se trata pues, de que hay muchos factores que los principiantes no conocen aun y que es forzoso considerar si se quiere tener exito en las predicciones. Ya en el curso de esta Serie de Articulos, llevo señalado muchos de estos factores y hoy destaco uno nuevo que es de la mas alta importancia.

Imaginense el eter, el ambiente, como si este fuera un vaso de agua en el que cada Planeta que pasa o se presenta vierte un chorro de su liquido especial. El uno, deja solucion de plata. El otro, de cobre. Este, algo que diriamos de dulce sabor y aquel, de cosas amargas. Con todo esto, se forma una mezclanza, una nueva solucion de cosas distintas, que el destino hace traspasar al niño cuando nace como bebida misteriosa que ha de gustar. Pues bien, esas sustancias son las que han de predominar por toda su vida y de su composicion es de donde extraemos los calculos para formar su horoscopo. Sin embargo, esto seria definitivo, si el destino estuviera solo a merced de las estrellas, pero hay otras cosas que le hacen cambiar, que no son precisamente las estrellas mismas, sino algo imprevisto que es dificil predecir.

Yo, como Medico, tengo especial interes por la CASA SEXTA, la Casa de la Salud. Tuve el caso de un niño, en que sobre la Sexta Casa se reunian los mejores aspectos. Luna, Marte y Venus, sextiles. El Sol magnifico y entonces me lance a predecir UN NINO SANO Y ROBUSTO. Esto sucedia hace mucho tiempo cuando estudiabamos estas cosas con el Dr. Juan Arriaga en Mexico y hubimos de observar que el resultado fue todo lo contrario pues a pesar de todos nuestros escrúpulos en calcular, fue UN NINO ENFERMO. Nos dijimos pues: Debe haber en todo esto, factores que nos son desconocidos y al cabo de los años me convencí que así era en efecto despues de haber echado

a perder multitud de Horoscopos como lo siguen haciendo los Astrologos todos los dias.

Uno de los factores que pueden echarnos por tierra todos los calculos, son las MANCHAS SOLARES.

El celebre climatólogo Dr. Brückner y el ruso Tschischewski unidos al epidemilogo Wolter y a las observaciones del Director del Observatorio del Montblanca, han podido fijar las apariciones de manchas solares en coincidencia con la presentacion regional del Tifus, insomnios, debilidades, perturbaciones de la digestion, asma y afecciones cardiacas. Claro es que las personas nacidas en este instante, han de sufrir de estas enfermedades mas tarde.

Las manchas solares cambian totalmente el Magnetismo Terrestre. Se forman, como dice Vallot, temporales magneticos y lo mas curioso es que atraen las aguas subterranas, como lo haria la Luna con las mareas. Hay pues una relacion indudable entre el ascenso y descenso de las aguas del subsuelo y las manchas solares. De este modo, aunque una criatura al nacer este influenciada por buenas constelaciones, todo calculo es vano si en el momento de su nacimiento se presentan manchas solares que hagan subir el agua del subsuelo, provocando fermentaciones en la tierra y produciendo amanaciones malsanas. El niño recibe una carga no prevista que le obliga a ser un ente enfermizo, a pesar de los buenos pronosticos estelares. Ya hoy, como se compran las efemérides de todo el año, se pueden obtener detalles de las manchas solares de los últimos diez años sin las cuales tenemos la evidencia que cualquier Astrólogo fracasa.

El Sol, cuando se presentan las manchas, lanza particulas con cargas electricas que descomponen toda la atmosfera y hacen producir cambios radicales en las corrientes del magnetismo terrestre.

Krüzinger que ha publicado estudios amplios sobre esta materia, hace ver como la Ciencia Oficial ha tenido que